

# *Becas DACCRE, expresión de los nexos de Cuba con sus connacionales en el exterior*

---

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

## **XI REUNIÓN DE BECARIOS**

DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS CONSULARES  
Y ATENCIÓN A CUBANOS RESIDENTES EN EL EXTERIOR

PRESIDENTE VICEMINISTRO ELIO RODRÍGUEZ PERDOMO  
Y ANA TERESITA GONZÁLEZ FRAGA, DIRECTORA GENERAL DE LA DACCRE

*MinRex*

**Becas Daccre**

*por María Josefina Arce*

Cuba mantiene vivos los nexos con sus connacionales en el exterior, en un proceso que las autoridades han calificado de continuo, irreversible y permanente.

En ese camino se inscriben las becas DACCRE, que se otorgan a descendientes de cubanos residentes en otras naciones, en una muestra del fortalecimiento de los vínculos entre las dos partes.

Más de 135 jóvenes provenientes de 53 naciones se han beneficiado con este plan que, además de permitir su formación profesional, posibilita el acercamiento a la tierra de sus progenitores, sus

costumbres y tradiciones.

En los últimos días tuvo lugar en La Habana precisamente el Onceno Encuentro de Becarios DACCRE, una oportunidad de intercambiar sobre las experiencias de estos jóvenes en suelo cubano.

En este año se cumplen dos décadas de la implementación de este programa, resultado de la Tercera Conferencia "La Nación y la Emigración", efectuada en 2004 en la capital cubana.

Estos encuentros son expresión del compromiso y voluntad de la Mayor de las Antillas de desarrollar relaciones coherentes y de respeto con los cubanos residentes en otros países, y que tienen su base en el Diálogo del 78, impulsado por el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

Y es que Fidel consideraba que la Comunidad es una fuerza y a la Comunidad se le toma en cuenta.

La celebración de estas trascendentales citas, la primera en 1994, ha posibilitado un fortalecimiento de ese acercamiento mutuo, favorecido también por la implementación por las autoridades cubanas de múltiples medidas migratorias

Aún en medio de la pandemia de la COVID 19 siguió adelante este proceso, que ante las necesarias medidas de aislamiento tuvo su máxima expresión a través de las redes sociales, con diversas acciones para estrechar los vínculos y de apoyo a la tierra donde nacieron.

Dado el cruel reforzamiento del bloqueo norteamericano, durante la emergencia sanitaria mundial, a suelo cubano llegaron numerosos donativos de nuestros ciudadanos residentes en otras partes del mundo.

Cuba trabaja por estrechar los lazos con sus connacionales en el exterior, la gran mayoría de los cuales condena el bloqueo norteamericano y la inclusión de la nación caribeña en la arbitraria lista de Estados Unidos sobre países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/375400-becas-daccre-expresion-de-los-nexos-de-cuba-con-sus-connacionales-en-el-exterior>



**Radio Habana Cuba**